

Bürger 1

Betreff: Stellungnahme "Quartier am Turm: Ecke Franz-Kruckenberg-Straße, Felix-Wankel-Straße, Fabrikstraße"

Sehr geehrte Dame, sehr geehrter Herr,

zu folgenden Aspekten möchte ich Stellung nehmen:

- Insgesamt finde ich die Bebauung zu eng.
- Es gibt keinen öffentlichen Platz in diesem Quartier. Den Spielplatzbereich zähle ich nicht als Platz.
- Insgesamt finde ich es sehr bedauerlich, dass zwar nun bereits auch dieses Baufeld angegangen wird, aber die beiden Baufelder zwischen dem Lindenweg, der Rudolf-Hell-Straße, der Konrad-Zuse-Straße und dem Helaweg immer noch brach liegen
- Wann und wo wird denn endlich die Kindertagesstätte für das Quartier am Turm errichtet? Wo können wir unsere Kinder anmelden? Warum geschieht nichts Konstruktives mit der alten Wagenhalle. Mittlerweile sind alle Fensterscheiben zerbrochen und der Müll drumherum häuft sich... Kein schöner Anblick, wenn man dort wohnt.

Mit freundlichen Grüßen